

Chronik der Pfarrei St. Konrad, München-Neuaubing

Pfarrer

1922 – 1937	Pfarrer Johann Gaugigl
1937 – 1966	Stadtpfarrer Geistl. Rat Martin Seitz
1947 – 1948	Pfarrer Joseph Schicher
1966 – 1988	Stadtpfarrer Geistl. Rat Ludwig Radlmaier
1988 - 1998	Pfarrer Xaver Gröppmair
1998 – 2000	Pfarradministrator Monsignore Dr. Christoph Kilarski
2000 – 2006	Pfarradministrator Mato Bozic (ab 2005 erkrankt, vom Ordinariat entpflichtet zum 31.07.2006)
2005 – 2007	Pfarradministrator Monsignore Johann Tasler (hielt 1979 – 1988 bereits regelmäßig die Sonntagabendmesse)
2007 – 2012	Monsignore Johann Tasler als priesterlicher Leiter der Seelsorge
2012	Pfarradministrator Robert Gawdzis (Pfarrverbandleiter für St. Konrad, St. Markus und St. Lukas)

Prälat Prof. Dr. Theoderich Kampmann war fast 20 Jahre Mitglied der Gemeinde St. Konrad und hielt regelmäßig an Sonntagen Gottesdienste.

Prälat Prof. Dr. Josef Finkenzeller feierte seit 1969 bis 2011 regelmäßig den Sonntagsgottesdienst. Später hielt er noch Werktagsgottesdienste. Während seiner Zugehörigkeit zur Pfarrei hielt er auch Glaubensseminare, nahm die Beichte ab und überbrückte Zeiten des Pfarrerwechsels.

Regelmäßige Vertretungen des Pfarrers während der Sommerferien übernahmen die Herren Prof. Dr. Roberto Osculati (Sommer 1975 bis Sommer 2000) und Pfarrer Kan. Lic. Mag. Robert Guz (Sommer 2001 bis Sommer 2010).

Kapläne

1937- 1933	Kaplan Albert Hartl
1930 -1933	Kaplan Joseph Sauer
1934	Kaplan Anton Trenkwaldner
1934 - 1945	Kaplan Anton Berger
1946	Kaplan Dr. Franz Xaver Haimerl
1946 - 1947	Kaplan Frh. Bapt. Kindermann
1948 – 1950	Kaplan Franz Klupak
1950 - 1952	Kaplan Max Abelshauser
1952 - 1957	Kaplan Franz Sales Wolf
1957 - 1963	Kaplan Jakob Gratzl
1963 - 1966	Kaplan Joseph Zierl
1967 -1974	Kaplan Hans Werner Matthes
1974 – 1975	Kaplan Dr. Wiczowski

Hauptamtliche Mitarbeiter in der Seelsorge

(Pastoralreferenten und –assistenten)

1979	Pastoral-Praktikantin Sr. Luka Albrecht
1989 – 1991	Angelika Witt
1991 – 1992	Axel Seegers und Franz Heilmeier
1992 – 1994	Gerlinde Fickinger / Gemeindereferentin
1994 – 1998	Sieglinde Gruber / Gemeindereferentin
2005 – 2007	Martin Holzner-Kindlinger
2007 – 2012	Susanne Engel als Pfarrbeauftragte
2012 – heute	Susanne Engel / Pastoralreferentin
2015 – heute	Johannes von Kruijsbergen / Pastoralassistent

Mesner

1952 – 1966	Karl Schmatloch
1966 – 1974	Anton Winkelbauer
1974 – 1978	Josef Tapeiner
1978 – 1989	Friedrich Krapf
1989 – heute	Rudolf Anghel,

Viele Jahre diente Franz Höckmayr bis zu seinem Tod am 2. April 2000 als Vertreter des Mesners.

Organisten und Leiter Kirchenchor

1922	Hauptlehrer Eduard Moser mit Hans Krähmüller
1947 – 1971	Rudolf Steinbügl mit Hans Krähmüller
1973 –	Dr. Klaus Buckl mit Hans Krähmüller
1973 – 1998	Eduard Weiß
1998 – 1999	Monika Trinkl
1999 – 2015	Raphael-Gerd Jacob
2015 – heute	Péter Szeles

Pfarrsekretärinnen

1966 – 1991-	Hedwig Eder
1966 – 1999	Sr. Augustine Schlehuber (Pfarrschwester und Pfarrbüro)
1991 – 1995	Maria Karl
1991 – 2001	Helga Leybrand
1995 – 2000	Elisabeth Kagerer
1999 – 2001	Monika Seidenspinner
2001 – 2010	Christina Orlop
2010 – heute	Elke Giehl und Beate Salomon

Reinigungspersonal

1970 – 1977	Maria Geispiel
1986 – 2003	Magdalena Endres
2003 – 2004	Gergana Machholz
1995 – heute	Janina Kotzybik

Weihen zum Priester

1927	Prof. und Prälat Dr. Adolf Wilhelm Ziegler
1932	Lothar Pfrang
1933	Friedrich Müller
1934	Josef Zenger
1938	Richard Hof
1939	Karl Mayer
1965	Walter Hutterer

Weihen zum Diakon

2001	Gerald Ach
2002	Klaus Schießl

Aussendung als Pastoralassistent

2003	Markus Reischl
------	----------------

Aussendung als Gemeindereferentin

2001	Christa Zierer
------	----------------

Kirchenpfleger

1963 – 1992	Toni Böck
1992 – 1994	Alfons Böck
1995 – 2000	Hans-Lothar Wehrl
2001 – 2015	Albert Reicherzer
2015 – heute	Thomas Rahn

Vorsitzende des Pfarrausschusses/Pfarrgemeinderats

1952 – 1982	Heinz Graf
1982 – 1990	Alfons Böck
1990 – 1994	Martin Berger
1994 – 2002	Helmut Leybrand
2002 – 2010	Franz Strobl
2010 – 2012	Dr. Hans Zierer
2012 – heute	Karlheinz Lang

Leiter/innen Seniorenclub

- 1966 – 1975 Schwester Augustine
- 1975 – 1983 Karl Welsch und Hubert Dingler mit Sr. Augustine
Karl Welsch, Rosa Rapp, Therese Ederer, Hubert Dingler gründeten den heutigen Senioren-Club, später kam Anni Auer noch hinzu; immer dabei war Sr. Augustine
- 1983 – 1994 Reingardis Haimerl mit Sr. Augustine
seit 1988 findet der Senioren-Club jeden Dienstagnachmittag statt
- 1994 – 1999 Olga Merter und Sr. Augustine
- 1999 – heute Henrike Hutter